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ロ ー タ リ ー 親 睦 活 動 月 間

2010年６月16日　第１２６８回　夜間例会

司会　会場委員長　野　田　和　正

点　　　鐘　　　　　会　長　平 岩 慎 次

会長挨拶　　　　　 会　長　平 岩 慎 次

沢山の嬉しいお話しです。
ワールドカップで日本が初

陣を飾りました。バンザイ!!
13日にハヤブサは、３億キ

ロ離れた大型タンカー位のイ
トカワから幾多の困難を乗り
越え、７年間60億キロの旅（地

球がソフトボール大、月は３ｍ離れた10円玉、
イトカワは1.7kmの粉粒）を終え、世界初の偉業
を遂げて地球に帰還しました。
毎日新聞で京大の救急医学石見拓助教は、「心

肺停止は蘇生が１分遅れると救命率が約10％下
がるが口をつける抵抗が強いので、とにかく胸
を押し続ける事（秋に国際指針の見込み）。
心停止男女約4900人の１年後の結果では、胸

部圧迫だけでも脳に血液が送られ４．３％が脳
機能を回復しており、人工呼吸併用の４．１％
と差がなかった。方法は気道確保し、胸を１
分間に約100回のテンポで30回圧迫し続けて様
子を見て繰り返す」との事でした。

来訪者紹介　　　　　副会長　熊 沢 勝 則

〝ロータリーソング　日も風も星も〟

さて尾張中央タイムズ（年12回）には、情報発
信として私のロータリーの世界社会奉仕の台
湾・ハノイ国際援助を大きな紙面で飾って頂き
ました。今年度４～５回の掲載に美人編集長の
米田環さんに、心より感謝いたします。
また11日に豊橋で地区役員・会長・幹事懇親

会と14日には最後の西尾張分区運営委員会が開
催されました。１年前のＲＩ会長代理招宴時の
今から船出をする緊張した顔から、様々な嵐を
乗り越え無事母港に帰ったキャプテンとしてや
り遂げた、笑顔いっぱいの会でした。
私はＡｌｗａｙｓ Ｓｍｉｌｅ！を基本に斎

藤ＰＧの原点回帰、江崎ＰＧロータリーマジッ
ク、廣畑ＰＧロータリーの心と原点の本等を羅
針盤にして心の支えとしてきました。
ロータリーは３つのステップのマインド・ラ

ブ・エンジョイロータリーがあります。１年
前マインドロータリーの心で会長とは何かを考
えました。それをラブロータリーで社会や人々
の為に愛情を持って実行し、そしてエンジョイ

唱　　　和　 ソングリーダー　高 柳 美 之

梶浦夏代さん（地区ＧＳＥ派遣メンバー）

本日のお知らせ　　　（６月23日）

クラブ・アッセンブリー

卓　　話

（1269回）

次回のお知らせ　　　（６月30日）

役員退任挨拶

会長、副会長、幹事

（1270回）
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出席報告　　　　 　委員長　冨 田 昭 雄

会員数：33名
出席数：27名
出席率：81.8％
第1266回（前々回）　修正出席率　93.9％

〈メークアップ〉　　　　第1266回分
田中君（名古屋清須ＲＣ）
立松君（ＧＳ）
松尾君（名古屋ＲＣ）

ニコボックス　　副委員長　藤 岡 重 光

幹事報告　　　　　 幹　事　太 田 吉 宣

第1268回（本日計）　　　　　 17,000円

本日迄の累計額　　　　　1,747,190円

ロータリーで楽しみました。このさわやかな達
成感は、皆様も同様であり社会、仕事、家庭
にも大きく役立つと思います。
私は、ロータリーとは人格者として集い最新

情報の享受の場と共に、真の親睦、慈悲の心、
寛容の精神を持ち、社会から認知され尊敬され
る人となり、実行力ある自分を成長させてもら
う学校と思っています。こうして一年間様々な
ロータリーの勉強をさせて頂きました。先月か
らロータリアンで良かったと感謝の気持ちで各
クラブにお礼のご挨拶に行き、沢山の親友に大
歓迎されています。
このロータリーを車にたとえれば親睦は駆動

力の後輪であり、奉仕は前輪であり人々の幸福
への方向を決めます。「親睦あるクラブに奉仕あ
り、奉仕あるクラブに親睦あり」でしょうか。
本日はこの１年を称え合い次ぎに繋げるＩＤ

Ｍ親睦夜間例会であり、ロータリー魂のメッセ
ンジャーであるＧＳＥの梶浦夏代さんに嬉しい
帰国報告会をして頂きます。
「ありがとう！ありがとう！ロータリー！」

太田君　新旧理事会、理事役員の皆さん有り難
う御座いました。梶浦さんＧＳＥ報告よろし
くお願いします。

平野君　公務多忙
瀧本君　新旧理事会、無事終了、ごくろうさま！
住川君　新旧理事役員会ご苦労様でした。上高
地音楽祭へ行き、２日間快晴に恵まれました。

山本君　明日のゴルフ欠席のお詫び。

１．持ち回り理事会
　　田中康之君　退会の件
　　再度慰留致しましたが、本人の意志が固い
　　ため、今期をもって退会。
　　承認。

２．新旧理事会（６/16　16：30開催）の件
　　①2009-2010年度から2010-2011年度への
　　　申し送り
　　②2010-2011年度クラブ計画書
　　（特に予算編成について）
　　＊会員減少、ニコボックス減少による収入
　　　が減少しているため各委員会の予算減額
　　　及び夜間例会に於ける登録料（出席及び
　　　欠席者）の引き上げなどが話し合われま
　　　した。

３．地区役員及び会長・幹事懇親会報告
　　６/11（金）17：00よりホテルアソシア　
　　豊橋にて開催され、大澤ガバナーはじめ総
　　勢184名の会長幹事が集まり、ＲＩ及び地
　　区表彰クラブの紹介がありました。
　　会員減少が当たり前の昨今、退会者ゼロの
　　クラブが10クラブあり、我々のクラブも続
　　いていかなくてはと思いました。

４．第５回分区運営委員会報告
　　６/14（月）18：30より名鉄グランドホテ
　　ルにて開催され、9クラブの会長・幹事及
　　びガバナー補佐、パストガバナー補佐が集
　　まり、ＩＭなどの反省や１年を振り返って
　　労をねぎらいました。
　　また、次年度のガバナー補佐は、津島ロー
　　タリーの高木ガバナー補佐エレクト。地区
　　大会ホストクラブは、あまＲＣで、協力要
　　請されました。

５．登録料引落とし日の件
　　先回の定例理事会にて承認された家族会、
　　夜間例会の出席及び欠席会員の登録料は
　　６／25に引落しされます。金額については
　　事務局に問合せ願います。



尾張中央ロータリークラブ　ＩＤＭ親睦夜間例会

平成22年６月16日（水）　名鉄グランドホテル

Always Smile! !　楽しい！楽しい！ロータリーでした。

平岩会長、梶浦夏代さん、熊澤地区財団委員 平野パスト会長、濱島パスト会長も帰国おめでとう！

ＧＳＥ研修に行かせて頂き、
ロータリーの素晴らしさに

感動しました！
（梶浦夏代さん）

明日の古稀還暦ゴルフ 飛ばしや軍団（次期ニューリーダー）親睦と友情とゴルフで結ばれたかけがえのない仲間たち


